

初等部だより 10月号

鎌倉女子大学初等部令和2年9月30日第7号

分散型授業参観

部 長 勝木 茂

2学期がスタートし、一ヶ月が過ぎました。 例年であれば、「早一ヶ月」と表現するところですが、今年は何とか無事に一ヶ月を過ごすことが出来た、結構長く感じられたというのが正直な気持ちです。新型コロナウイルス感染症の予防には、引き続き気を緩めることなく、しっかりと取り組んでいかなければなりません。

2学期、子どもたちは大変良くがんばっていると思います。毎日、何回か各教室の様子を見に行きますが、様々な制限がある中、ほとんどの子どもたちは、授業によく集中し、しっかりと学習することが出来ています。



【楽しく元気に集中して授業を受けている1年生】 「脇目も振らず漢字練習帳に向かう姿」「先生の発問に、目を輝かせて自分なりの考えを 述べている答し、夢中で自分の図工の作品で

述べている姿」「夢中で自分の図工の作品づくりに取り組んでいる姿」「最後の一台までハードル走に全力で取り組む姿」・・・どれも大変素晴らしいです。

また、天気のよい昼休みには、1年生~6年生までたくさんの子どもたちがグラウ、で所狭しと遊んでいます。子どもたちのとでのびと元気に遊んでいる姿を見ていると、何年もこの仕事に取り組んできましたがあって学校っていなあーと思いよす。からし、昼休み、プール棟の2階入口付近からし、グラウンドで遊んでいる子どもたちを見であるが大好きです。遊んだ後の手洗いの底向などを疎かにすることなく、これから秋に向

かい、子どもたちには、出来るだけ思いきり遊んでほしいなと思います。



【昼休みグラウンドで元気に遊ぶ初等部生】

さて、新型コロナウイルス感染症の予防の ため、初めての試みとして授業参観を分散型 で実施いたしました。実施に当たっては、決 められた日に「お一人20分」と、人数や時 間を制限させていただきました。ほとんどの 保護者の皆様が実施方法等についてご理解い ただき、人数や時間をお守りいただきました こと誠にありがとうございました。特に一年 生の保護者の皆様は、入学式も含めて、初め てお子様の教室に入られた方がほとんどであ ったことと思います。「我が子の初等部での 姿を一日も早く見たい」保護者の皆様の本音 だったことと拝察いたします。制限された時 間内での参観となりましたが、ご理解いただ きましたこと重ねて感謝申し上げます。今後 も感染状況等を見ながら可能な限り、実施し ていきたいと考えております。

すでにご案内いたしましたが、10月には、 修学旅行の説明会を兼ねて実施済みの6年生 を除き、保護者会を学年ごとに松本講堂にて 実施いたします。各学年の子どもたちの様子 等については、その場面でお伝えできればと 考えております。また、現時点では、10月 22日(木)に運動会(保護者の皆様の参観 は出来ません)を実施予定です。

今後ともご理解とご協力のほどどうぞよろ しくお願いいたします。